
令和 3 年 9 月 2 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。自宅内でマスクをし続けろ、と言われても、

なかなかそこまで...。そんな気持ちもよくわかります。帰ったときくらいホッ

として...。ただ家族が陽性者かも知れない、いや、陽性者だったら...。そんな覚

悟でここをやり過ごす時期に来ているのかもしれない... 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会員各位 

 

平素は、当協議会に格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。 

資料をご案内しますので、ご一読ください。 

 

１ 感染拡大のルートは、在宅療養者の増大、市中感染の拡大に伴い、家庭を

経由して、マスクを外している場面での感染拡大が多くなりました。 

  この辺りもデーターから拾ってそれぞれにご留意ください。 

２ 知識経験の豊富な医療職の方であれば、在宅療養時の感染隔離の意味合い

が理解できるかと思いますが、一般市民にとって不足なことも。保健所の

業務もひっ迫しており、毎日の 300 以上の事例に対して一人一人丁寧な

療養指導も行き届かない可能性もある現状でこのような資料を見ながらそ

れぞれに対応を考えて頂ければと思います。 

 

よろしくご査収ください。 

 

  各務原市介護保険サービス事業者協議会 

  会長 稲垣 光晴 
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